



COMMISSION DÉVELOPPEMENT SEPT 22 - NOV 22

- St Laurent du Pont : L'association est en création à la préfecture sous le nom Chartreuse TT. Actuellement une dizaine de joueurs. Un cycle scolaire a débuté.
- St Laurent en Beaumont : Le club n'a pas souhaité s'affilier mais le contact est maintenu.
- Villard de Lans : 10 jeunes + adultes mais uniquement 3 tables.
- Le Break Sportif : Succès relatif.
- Domarin : club non réaffilié. Actuellement, club loisir tenu par le Comité des fêtes et le père d'un ancien joueur du club.
- 1 école, 1 table : ABT a envoyé le mail de la Ligue à tous les clubs avec qui il travaille. Seules, les écoles affiliées à l'USEP peuvent prétendre à cette offre.